



*Alles hat seine Zeit:
Es gibt eine Zeit der Freude, der Stille,
eine Zeit des Schmerzes, der Trauer
und eine Zeit der dankbaren Erinnerung.*

Herzlichen Dank

Die überaus grosse und herzliche Anteilnahme beim Abschied unseres lieben

Hansueli Moser-Schoch

hat uns sehr berührt und gibt uns Trost und Kraft.

Ganz besonders danken wir:

Frau Pfarrerin Milva Weikert-Schwarz für die einfühlsamen und tröstenden Abschiedsworte und der Organistin Frau Marielle Haag für die musikalische Begleitung der Abdankungsfeier.

Den Mitarbeitenden der Spitex Andelfingen für die langjährige, umsichtige Pflege.

Den Mitarbeitenden des Wohn- und Pflegezentrums Rosengarten für die Begleitung in der letzten Lebensphase. Herrn Dr. Stephan Röthlisberger für die lange hausärztliche Betreuung.

Allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die überaus zahlreichen Beileidskarten mit tröstenden Worten und persönlichen Gedanken. Vielen Dank für die Spendenbeiträge für späteren Grabschmuck und die Spitex.

Von Herzen danken wir allen, die Hansueli während seines Lebens mit Liebe, Respekt und in Freundschaft begegnet sind.

Niederwil, im März 2019

Die Trauerfamilie